

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Kreistag
Kreuzstr. 105 53474 Bad Neuenahr-Ahrweiler



Herrn Landrat Dr. Pföhler
Kreisverwaltung Ahrweiler
53474 Bad Neuenahr-Ahrweiler
per email

22.01.2018

Fraktion im Kreistag
Ahrweiler
Wolfgang Schlagwein
Kreuzstr. 105
53474 Bad Neuenahr-
Ahrweiler
02641/25907
wschlagwein@web.de

***Elektrifizierung der Ahrtalbahn
Kreistag am 16.03.2018***

Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Pföhler,

die Überlastung der linksrheinischen Bahnstrecke macht deutlich, wie dringend notwendig kontinuierliche Investitionen in die Ertüchtigung der Schieneninfrastruktur sind. Unterbleiben sie, gefährdet dies das Beförderungsangebot und die Bedienungsqualität auch der Ahrtalbahn. Der Kreistag hat dies mit seiner Resolution gegen drohende Einschränkungen in seiner Oktobersitzung 2017 zum Ausdruck gebracht.

Der Blick darf jedoch nicht nur auf die Rheinstrecke fixiert sein, sondern muss verstärkt auch auf die Ahrtalbahn selbst gerichtet werden. Neben weiteren Maßnahmen würde insbesondere eine Elektrifizierung der Ahrtalbahn die Leistungsfähigkeit der Strecke erhöhen. Nicht zuletzt vor dem Hintergrund der energie-, klima- und verkehrspolitischen Ziele von Bund und Land drängt sich ein solcher Ausbau der Elektromobilität auch mittels der (Ahrtal)Bahn geradezu auf.

Angesichts der erfahrungsgemäß sehr langen Vorlaufzeiten jeglicher Infrastrukturverbesserungen von Bahnstrecken muss das notwendige Signal aber frühzeitig gesetzt werden.

Wir bitten Sie daher, den Punkt „*Elektrifizierung der Ahrtalbahn*“ auf die Tagesordnung der kommenden Kreistagssitzung zu setzen.

In diesem Rahmen bitten wir um Information, welche Schritte von welchen Akteuren erforderlich sind, um die notwendigen Planungen und Investitionen rechtzeitig vor dem Auslaufen des derzeitigen Bedienungsvertrages im Rahmen des Dieselnetzes Köln einzuleiten. Nach Möglichkeit sollte ein Vertreter des SPNV Nord an der Sitzung teilnehmen.

Mit freundlichen Grüßen
Wolfgang Schlagwein
(Fraktionssprecher)